

Destaca la FAO cruzada mexicana contra el hambre

SANTIAGO, Chile.- El director general de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), José Graziano da Silva, valoró ayer aquí la Cruzada Nacional Contra el Hambre que impulsa el gobierno mexicano.

En reunión con corresponsales extranjeros, Graziano da Silva dijo que "la Cruzada Nacional Contra el Hambre es un muy buen programa, basado en muchas de las recomendaciones que realiza la FAO y que está bastante focalizado en los municipios con mayores problemas".

Valoró que la iniciativa mexicana contemple "el incremento de la producción, como el acceso a los alimentos, además de involucrar a la sociedad. No es un gobierno el que acaba con el hambre, es una sociedad la que decide poner fin al hambre".

Previó que algunos programas de la Cruzada, "que son inmediatistas y cortoplacistas, después de un periodo

darán paso a otros programas. Entre los programas más importantes está la transferencia condicionada, que ha sido clave en la erradicación de la pobreza". (Notimex)

“

*La Cruzada Nacional
Contra el Hambre
es un muy buen
programa, basado
en muchas de las
recomendaciones
que realiza la FAO
y que está bastante
focalizado en los
municipios con
mayores problemas”.*

José Graziano da Silva
Director general de la FAO

